
令和４年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

２－１

県 民 連 合 １１番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興・再生について

１ 知事は、職員に進取果敢の姿勢をどのように浸透させて 知 事 政 策 調 査 課

いくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、双葉郡の教育環境の充実にどのように 教 育 長 教 育 庁

取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、県民健康調査の健康診査にどのように取り組んで 保健福祉部長 県民健康調査課

いくのか尋ねたい。

４ 県は、被災地域の地域包括ケアシステムの構築をどのよ 〃 健康づくり推進

うに支援しているのか尋ねたい。 課

５ 県は、福島国際研究教育機構の立地による効果が広域的 企画調整部長 福島イノベーシ

に波及するよう、どのように取り組んでいくのか尋ねた ョン・コースト

い。 構想推進課

６ 双葉地域における中核的病院の在り方について、県の考 病 院 局 長 病 院 経 営 課

えを尋ねたい。

７ 県は、地域活性化につながるＪヴィレッジの利活用促進 企画調整部長 エネルギー課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県は、激甚化・頻発化している自然災害に備え、職員の 危機管理部長 災 害 対 策 課

災害対応力の向上にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

９ 県は、語り部による東日本大震災及び原子力災害の記憶 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

と教訓の伝承活動をどのように支援していくのか尋ねた 長

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

１０ 県は、移住者の定着に向けてどのように取り組んでい 企画調整部長 地 域 振 興 課

るのか尋ねたい。

１１ 県は、携帯電話の不通話地区の解消にどのように取り 〃 デジタル変革課

組んでいくのか尋ねたい。

１２ 県は、ＪＲ常磐線の利便性向上に向け、どのように取 生活環境部長 生 活 交 通 課

り組んでいくのか尋ねたい。

１３ 県は、避難地域の鳥獣被害対策にどのように取り組ん 〃 自 然 保 護 課

でいくのか尋ねたい。

二 健康増進について

１ 県教育委員会は、公立学校における食育の推進にどのよ 教 育 長 教 育 庁

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 広域的なサイクリングルートの構築において、県道広野 土 木 部 長 道 路 整 備 課

小高線いわゆる浜街道の活用が必要と思うが、県の考えを

尋ねたい。

三 教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、教員のＩＣＴ活用指導力の向上にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、統合型校務支援システムによる県立学

校教職員の業務の負担軽減にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

四 美しい県土づくりについて 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、沿道へのごみのポイ捨て防止にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 被災地域の安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

被災地域における警戒活動について、県警察に尋ねたい。


